
 
平成 26 年度仙台大学同窓会総会 議事録 

 
〔開催日時〕:平成 26 年 7 月 5 日(火)15:00-17:00 
〔会  場〕:KKR ホテル仙台 
〔出 席 者〕:神谷博、川合正春、林良彦、松橋宏泰、小松啓治、小林恵津子、寺嶋宏武、千葉純、

佐藤かほる、伊東豊、丸山純一、伊藤豊、小堺義保、高見史郎、松下邦雄、諏訪則行、

大賀康弘、玉城義泰、川中敏也、鈴木省三、小関章、半澤和茂、橋本実、大河原則夫、

石上幸弘、川村昭宏、鈴木清和、内丸仁、竹村英和、渡辺誠司、高崎義輝       

(計３１名)  
※役員名簿順に記載しました。 

会長あいさつ後、慣例により、出席者全員に自己紹介をいただく。 
事務局より、本会議は役員の過半数の出席(役員 56 名中 3１名出席)があり、本会議の議事は成立

すること、議長は会則に従い鈴木会長に務めていただくことを確認した。(参考:同窓会会則第 14
条 2 項、5 項) 
  

鈴木会長より、次第の議事に入る前に、【硬式野球部「第 63 回全日本大学野球選手権大会」出場

支援募金への依頼】の議題が仙台大学からあったため、この件について仙台大学吉田事務局長より

説明をお願いしてもよいかとのお話がある。満場一致で了承された。 
 

0. 硬式野球部「第 63 回全日本大学野球選手権大会」出場支援募金への依頼について  
吉田事務局長より、標記について説明された。 
実際に選手、応援にかかった費用は、9,948,035 円。これまでに支援していただいた金額(同窓生

の個人支援募金等を含む)は、5,125,008 円。差し引き 4,823,027 円が不足となったため、大学(200
万円)、同窓会(150 万円)、保護者会(150 万円)から追加の支援をいただきたいとのご依頼がある。 
 各支部から、特に「他の部活動とのバランス」についての意見が多くだされた。 
鈴木会長から、「今後、他の部活動についても同様の規模の大会等への参加も考えられるため、事務

局で検討すること」を約束した。 
その後、議場で賛否をきいたところ、全会一致で承認された。 

 
【第 1 号議案】 
1. 平成 25 年度事業報告及び収支決算報告について 

資料に基づき、平成 25 年度事業報告及び収支決算報告、監査報告を行った。 
議場で賛否をきいたところ、全会一致で承認された。 

 
【第 2 号議案】 
2. 平成 26 年度事業計画及び収支予算案について 

資料(総会資料 1、11 頁)に基づき、平成 26 年度事業計画及び収支予算案について上程した。 
議場で賛否をきいたところ、全会一致で承認された。 
 



【第 2 号議案-その他】 
3. 役員改選人事について 

資料(総会資料 2 頁)に基づき、役員の改正人事(案)を上程した。 
役員改選期（２年任期）にあたり退任の朴澤泰治名誉会長の後任に阿部芳吉学長、同じく退任

の横川副会長の後任に小池和幸事務局長、事務局長に大河原則夫事務局次長が就任。 
議場で賛否をきいたところ、全会一致で承認された。 

 
4. 同窓会の法人化と奨学金について 

資料(別紙)に基づき、同窓会の法人化について提案がされた。目的は、a.会計の透明化のため、 
b.奨学金等学生向け事業を実施のために法人化が必須である、との説明がされる。また、その 
後、在学生向けの奨学金について種々の取り組みを行ないたい旨の提案がされる。 
 各支部から、「学生にとってのメリット」「収支のバランス」「債権の回収」「各支部の役割」「立

ち上げのスケジュール」など広く議論される。 
 その後、鈴木会長より、同窓会の法人化については、定款や種々の規程の整備、具体的な奨学

金の実施方法など様々な前準備が必要であり、まずは同窓会の法人化の手続きを進めさせていた

だき、今期 11 月頃を目処に、再度、臨時総会を開催し、最終的な実施の可否を問いたいとのお

話がある。 
 議場で賛否をきいたところ、全会一致で承認された。 
 

5. 支部推薦入試の状況と今後について 
大学入試創職部長の山内教授より、今年度入学生の入試状況の内訳について説明があった。 
今年度から制度化された「支部推薦」による受験生はいなかった。 
今後、全国的に入学者数の減少が予想される。なお一層、入学生の確保に大学の努力と同窓会

の協力が必要である。 
 

6. 卒業生表彰について 
下記の目的で提案した新規事業案であったが、全会一致で承認された。 
〔目的〕 
この規程はスポーツ活動や指導及び教育実践・研究や文化面等で極めて顕著な実績を上げ、仙

台大学同窓会の誇りとするにふさわしい同窓生（卒業生）に対してその功績をたたえ表彰する

ことを目的とする。                         ＜詳細は別紙＞ 
 

7. 支部活動について 
①各支部活動(総会)状況   ＜詳細は別紙＞ 
②支部主催、共催事業計画支援について  ＜詳細は別紙＞ 

 
8. その他 

原則として年１回の同窓会総会の開催場所は､船岡と仙台の隔年とし､日時は７月の第１土曜日

の午後からとする。したがって､来年は船岡(場所未定)で７月４日(土)の予定。 
最後に半澤副会長より閉会の挨拶があり閉会した。 

http://sendai-aa.jp/main/wp-content/uploads/2014/08/同窓会表彰規程.pdf
http://sendai-aa.jp/main/wp-content/uploads/2014/08/２６支部総会・活動助成費.pdf
http://sendai-aa.jp/main/wp-content/uploads/2014/08/同窓会新規事業案.pdf

